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第 1４ 回定例会議事日程 

 

１ 日  時    平成１５年 １２月 １０日（水）午後１時３０分 

 

２ 場  所    八王子市役所 ８ 階 ８０１ 会議室 

 

３ 会議に付すべき事件 

 

第６８号議案 八王子市公立学校事務職員の措置の内申について 

 

４ 報告事項 

第５４回全関東八王子夢街道駅伝競走大会の参加者募集について 

 

                                          
 

 八王子市教育委員会 

     出席委員（５名） 

      委員長職務代理者    （３ 番） 名 取 龍 藏 

      委      員    （１ 番） 小田原   榮 

      委      員    （２ 番） 細 野 助 博 

      委      員    （４ 番） 齋 藤 健 児 

      委      員    （５ 番） 成 田 一 代 

    教育委員会事務局 

      教 育 長 （ 再 掲 ）      成 田 一 代 

学 校 教 育 部 長                 水 野 直 哉 

      学 校 教 育 部 参 事             

      兼 指 導 室 長 事 務 取 扱                  永 関 和 雄 

      （教職員人事・指導担当） 

      教 育 総 務 課 長     坂 本   誠 
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      学 校 教 育 部 主 幹             

      （ 企 画 調 整 担 当 ）                 後 藤 正 幸 

      学 事 課 長                 望 月 正 人 

      学 校 教 育 部 主 幹             

      （ 学 区 等 調 整 担 当 ）                 尾 川 幸 次 

      学 校 教 育 部 主 幹             

      （ 新 校 開 設 準 備 担 当 ）                 萩生田   孝 

      指 導 室 指 導 主 事                 清 水 哲 也 

      生 涯 学 習 ス ポ ー ツ 部 長                 高 橋   昭 

      生涯学習スポーツ部参事             

      （ 図 書 館 担 当 ）                 大 熊   誠 

      兼 図 書 館 長 事 務 取 扱             

      生涯学習スポーツ部主幹             

      （ 企 画 調 整 担 当 ）                 米 山 満 明 

      生 涯 学 習 総 務 課 長             

      ス ポ ー ツ 振 興 課 長                 山 本 保 仁 

      学 習 支 援 課 長                 奥 野 光 孝 

      文 化 財 課 長                 佐 藤   広 

      生涯学習スポーツ部主幹             

      
（体 育 館 担 当）

     
岡 部 晴 夫

 

      生涯学習スポーツ部主幹             

      （南大沢地区図書館・公民館担当） 西 山   孝 

      生涯学習スポーツ部主幹             

      （川口地区図書館・公民館担当）  新 井 政 夫 

      生涯学習スポーツ部主幹             

      （生涯学習センター図書館担当）  石 原 覚 寿 

      生涯学習スポーツ部主幹             

      （ こ ど も 科 学 館 担 当 ）                 梅 澤 重 明 

      ス ポ ー ツ 振 興 課 主 査                 倉 持   稔 

 

事務局職員出席者 

      教 育 総 務 課 主 査                 小 柳   悟 

      担 当 者                 後  藤  浩  之    

      担 当 者                 嶋 田 明 洋 
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○名取委員長 大変お待たせいたしました。本日の委員の出席は全員でありますので、本日

の委員会は有効に成立いたしました。 

 これより平成１５年度第１４回定例会を開会いたします。 

 日程に入ります前に、本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

 本日の会議録署名委員は ２番 細野助博委員 を指名いたします。 

 なお、議事日程中第６８号議案につきましては、議案の性質上、地方教育行政の組織及

び運営に関する法律第１３条第６項及び第７項の規定により、非公開といたしたいと思い

ますが、御異議ございませんか。 

           〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○名取委員長 異議ないものと認めます。 

 それでは、それ以外の案件について、日程に従いまして進行いたします。 

 ――――――――――――――――――◇―――――――――――――――――― 

○名取委員長 では、報告事項となります。 

 スポーツ振興課から報告をお願いいたします。 

○山本スポーツ振興課長 それでは、第５４回全関東八王子夢街道駅伝競争大会の参加者募集

につきまして、担当の方から説明させていただきます。 

○倉持スポーツ振興課主査 それでは、私の方からは来年２月２２日に開催する全関東八王子

夢街道駅伝競争大会の参加者募集についてということで、現在、平成１５年１２月１日か

ら平成１６年１月２２日の間、参加者募集ということで募集要項を今配付して参加者の募

集を募っております。 

 開催期日につきましては、来年の２月２２日でございます。会場につきましては、南多

摩高校。コースにつきましては、ことし開催しましたコースと同じコースで開催いたしま

す。部門につきましては、一部一般男子の部、二部大学男子の部、三部高校男子の部、四

部中学校男子の部、五部が一般女子の部、六部高校女子の部、七部市内の中学校女子の部

と７部門から成り立っております。参加費につきましては、１チーム１万円です。交通規

制の関係で、一部から三部につきましては、散田架道橋の中継所が１１時３５分に繰り上

げスタートということになりました。 

 以上で報告を終わらせていただきます。 

○山本スポーツ振興課長 捕捉でございますが、先日、この駅伝競争大会の実施要項について
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御説明をさせていただいたときに、委員さんの中から、中学校駅伝競争大会を一緒にする

ことはできないのかというお話をいただいておりまして、それにつきましては、中体連と

言われております体育関係の先生方の方に連絡をして、時期などについて確認をさせてい

ただいております。その状況ですと、現在２月に実施しておりますが、５４回にはなって

おりますけれども、全関東夢街道駅伝につきましては、冬の行事として１、２月に実施し

ておりますので、その時期に中学校の駅伝を持ってくるというのはなかなか難しいという

お話をいただきました。 

 また、陸上競技協会の方にこの駅伝競争をいろいろと協力していただいておりますので、

１、２月ではなくほかの月に持っていくことはできないのかという確認をとったところで

すけれども、この夢街道駅伝、ことし２月に実施したときにも、審判員として陸上競技の

審判員が４００名ほど、当然八王子は２０名から３０名しかいませんので、残りの方々は

都内ですとか、近県から応援でいただいておりまして、その方々がほかの競技、駅伝やマ

ラソンに審判員として出る関係上、なかなかほかの月に持っていくことは難しいというよ

うな回答をいただきましたので、今回につきましては、中学校についてはことしの２月同

様に、各学校へぜひ参加をしてくださいというお願いをすることとともに、ことしの１１

月２日に実施された中体連の駅伝競争大会で、特に上位の方に入った学校については、積

極的に参加を呼びかけていきたいと、そのように考えております。 

 以上でございます。 

○名取委員長 ただいまスポーツ振興課の報告が終わりました。 

 本件について御質疑はございますか。 

○齋藤委員 今の御発言で１点、ちょっと気になるのは、１１月に行われている中学校の駅伝

は、中体連が主催ではないんです。歴史上から、中学校ＰＴＡ連合会が主催になっていま

す。 

 今、現実的には先生方が一生懸命いろいろとやってくださっているのは事実なんですが、

長い歴史の中で、もともとは保護者の中から始まった大会なんです。ですから、すぐ来年

度どうこうできるとは私も思っていないんですが、前回発言させていただいたのもそうな

んですが、長期的な展望として、やはり保護者の声というか、ぜひ中体連の方等意見を聞

いてみていただいて何とかうまくできる方法が、長期的に、急に来年、ことしというのは

無理にしても、うまくやっていければ、いわゆる道路の方とか、みんな保護者が手伝って

いますので、双方にとっていいことではないかなと私は思っているんです。いろいろな問
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題点があることは十分わかるんですが、決してあきらめてしまわないで、保護者の方の声

も聞いていただきながら検討していただけたらというふうに思うんですが。 

○山本スポーツ振興課長 申しわけありません。私の方で認識不足だったようなんですが、一

応、中学校の先生の方にお聞きした限りでの話でございますので、ＰＴＡなどの御協力を

いただいている団体についての調整はしておりませんので、また引き続き検討していきた

いと思います。 

○名取委員長 これは、言われたように保護者代表の中Ｐ連の方にお話をしていただければと

思います。 

 ほかに御意見ございますか。 

           〔「質疑なし」と呼ぶ者あり〕 

○名取委員長 ほかに御質疑がないようであります。 

 ほかに何か報告する事項はございますでしょうか。 

○水野学校教育部長 ございません。以上でございます。 

○名取委員長 ないようであります。 

 それでは、これ以降は非公開となりますので、傍聴の方は御退席願います。 

 なお、事務局については、関係部長及び参事並びに課長及び担当者のみの出席をお願い

いたします。 

【午後１時４０分】

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   


